



本校生徒の活躍を紹介します!!

皆さんこんにちは、生徒会です。さて今回は生徒会だより第8号に引き続き、頑張っている部活動や系列の生徒を取り上げてみました。

森崎 結菜さん (情報処理部3年) 九州大会出場権獲得

6月11日(日)に長崎女子商業高等学校で行われた「第60回長崎県高等学校ワープロ競技会」の結果、本校3年の森崎さんが7月24日(月)・25日(火)に大分県で開催される九州大会への出場権を獲得しました。県大会には情報処理部から“速度の部”に8名、“技能の部”に7名の生徒が出場しました。惜しくも団体での上位入賞は果たせませんでした。個人の“技能の部”に出場した森崎さんは日ごろの活動の成果を遺憾なく発揮し、見事に九州大会への切符を手に入れました。九州大会での活躍を期待しています。

【情報処理部部長 山田さんのコメント】

6月に長崎県高等学校ワープロ競技会が行われました。競技会は10分でタイピングの速さを競う『速度の部』と指定された文書を作成する『技能の部』の2部門です。結果は団体では入賞を逃しましたが、『技能の部』で3年生から1人、九州大会個人出場権を獲得しました。団体ではあと少しで入賞できる実力でした。この少しの差とは何か、それは、毎日の練習の質の違いです。私たちは毎日部活動を続けていましたが、ただ何となくの日々を過ごしていたと感じます。練習量が商業高校より少なくても一回の練習を集中して取り組めば追い付けるレベルです。大会前の練習では皆の集中力と意欲が感じられました。タイピングのスピードも目に見えて伸び、とてもいい環境でした。この集中力を日頃から意識して取り組めば必ず自分の力になります。

後輩のみなさん、部活動で身につけた集中力や努力から得た自信は必ず自分の糧になります。これからも毎日を大切に練習に励んでください。



【最前列右から2人目が森崎さん】

環境デザイン系列の取組を紹介します

環境デザイン系列の2年生が、6月13日（火）に“シーハットおおむら”及び“コミュニティセンター”の正面玄関前に草花の植付（大型プランター7基）を行いました。

大型プランターは移動が出来ないため学校から苗を持参して、“サルビア”“ポーチュラカ”などの草花を現場で植付をしました。人通りの多い所での作業であることから、普段の実習よりもさらに丁寧に作業を行い、約1時間で植付は終わりました。来週はプランター約20個に植付を行う予定です。

大村市は市民憲章の中で『水と緑と花につつまれたきれいなまちをつくりましょう。』と謳っており、これに則ってこの活動を6年前から春と秋に実施しています。ここを訪れる人達に少しでも和んでもらえればという思いで植付を行います。

また、来年大村市でも開催される「北部九州総体（インターハイ）」に向けて、会場となるこの“シーハットおおむら”に、**『植物装飾によるおもてなし』**の活動も本校では予定しています。たくさんの方が、植物の力で癒されてほしいと願っています。

